



『3部リーグ後期第5節』第7節結果
○7月24日(日)向陵 10-1 三本木

○8月7日(日)向陵 3-1 八戸
【得点】1年 佐々木聖空(千葉市立千城台西中学校出身)
3年 大下 徳美(名川中学校出身)



19日（金）向陵	5-2	野西3rd
2年	徳田	琉星（静岡市立蒲原中学校出身）
3年	大下	徳美（名川中学校出身）
2年	細越	朝陽（第一中学校出身）
2年	有川	輝優（小田原市立国府津中学校出身）

『3部リーグを振り返って』

部長 3年 梅内 拓真（名川中学校出身）

3部リーグは、全勝して2部リーグに上がることができました。難しい試合もありましたが、チーム皆で乗り越えてきたと負しています。最後の野辺地西戦は、自分たちがやりたいサッカーができました。まだ細かい課題はあります、が、調整して次の試合に臨みたいと思います。校長先生はじめ先生方、保護者の方々、いつも差し入れや応援ありがとうございます。この場を借りてお礼申し上げます。皆さんから、愛されるサッカー部であり続けられるよう頑張りますので、これからも応援よろしくお願ひいたします。



ボランティア活動参加

夏休み期間を利用して、ボランティア活動を行った生徒たち。3年生の多くは、これまで何度もボランティア活動に申し込んだものの、新型コロナウイルスの影響で中止になつたり、人となるべく関わらない活動が中心だった。しかし、今年は「Withコロナ」ということで、少しずつではあるが、活動の幅も広がりを見せてきている。ボランティア活動は初めてという生徒も、何度か経験している生徒も実際にやつた人にしか味わえない「実感」をかみしめる。

『生徒感想』「青少年のための科学の祭典ボランティア」

1年 類家 茉純(根城中学校出身)

私は、中学生の頃、新しいことにチャレンジすることをしませんでした。でも、何か人の役に立つことをしたい、中学校の頃、やれなかつことをしたいと思い、ボランティアに応募しました。実験内容を書いた紙を切り、貼る作業をしました。私は器用ではないので、切る作業は慎重に行いました。また、壁に貼る作業では、ペアになつた人と曲がらないよう確認しながら貼りました。一人ではできない作業も協力することで、できることがたくさんありました。私は、新しいことにチャレンジするのも悪くなないと感じました。「ボランティア」なのですが、ボランティアに応募したので、次も参加したいです。



3年 伊藤 みんと(白山台中学校出身)

科学の祭典ボランティアは、二回目の参加となります。

一回目は準備だけでしたが、今回は二日とも小学生を対象としたお手伝いでした。19個ある体験コーナーの中で担当したのは「電気を体験してみよう」というコーナーです。東北電力の社員の方と一緒に作業しました。私は、ボランティアを始める前に、担当する仕事内容をよく聞くこと、子供の視点で考えることを決めました。また、第一印象にも気をつけました。表情が乏しかったり、だらだらした態度では子供は来ません。どんな仕事でも相手に合わせて「聞く」「話す」「傾く」といったことができる、仕事がうまくいくそうです。進路の面接試験にも生かしていくたいです。

3年 馬場 慶侑生(下長中学校出身)

今回、このボランティアを通して感じたことは団結力です。さまざまな作業を通して大人や他校の生徒と交流して、協力することの大切さはもちろんのこと、一つの目標に向かって肩書きや学校、年齢関係なく誰かのために動いている時間が心地よかったです。コロナで思うように人と関わることができなかつた高校生活でしたが、改めて皆で何かをすることができたらと思いました。困っている人、助ける必要な人に手を差し伸べられるような人になりたいです。

『生徒感想』「第42回花火大会ボランティア」

3年 淡路 凜空(第三中学校出身)

私は、初めて花火大会のボランティアに参加しました。



最初は会場のバリケードを作るだけの簡単な作業だと思ったことはなく、トラックからバリケードを組み立てるのに必要なものを降ろすだけで一時間かかりました。やつて雨の影響で草が濡れていて重労働になつたけれど、楽しく活動することができました。次回も他校の人とうまくコミュニケーションを取つて活動できればと思います。

3年 石藤 佑季(根城中学校出身)

私は、花火大会の駐車場となる場所の草集めをしました。ボランティアに参加した他校の生徒と協力し合つて、指定された時間より早く終わることができました。前日までの雨の影響で草が濡れていて重労働になつたけれど、楽しく活動することができました。人々の頑張りがあるのだと思いました。

3年 岩沢 菜々子(鮫中学校出身)

午前は、バリケードを並べ、午後は間隔をつめながら調整していく作業をしました。いくつかの班に分かれ熱中症に気をつけながら行いました。中学生の割合が多かつたです。なので積極的に話しかけ自分からコミュニケーションを取りました。今回のボランティアでは、「自分から行動する」という目標を事前に立てて参加しました。しかし、午前は良かつたのですが、午後は言われてから動くことが多かったです。日常生活でも同じようなことがありますので、次回はたくさん人の役に立てるようもうと頑張りたいです。

3年 大村 若菜(鮫中学校出身)

暑い中、共同作業で会場設営の仕事をしました。何往復もして鉄パイプを運びました。二年越しの花火大会といふことで担当の方々の思いをひしひしと感じました。また、私たちボランティアの人が楽しく活動できるようにとユーモアを交えて指導して下さったおかげで楽しい活動になりました。夜、花火大会に行き八戸の人々にぎわいを見て、自分がその笑顔に少しでも携わることができたのだと感動しました。花火が終わつた後の片付けは、深夜2時まで続

くと知り、裏方の苦労を知ることができます。

3年 菓原 美虹(第三中学校出身)

私は、八戸花火大会ボランティアに参加しました。いつ

もして、一人一組で作業を行いました。何に使うのかわからなかつたので、「一日目のボランティア参加者に聞いたところ、屋台の通路に使っていただとのことです。当日、花火大会に行き近くで花火を見ることができました。自分が役に立つたのだと嬉しかつたし達成感がありました。

3年 山内 摩耶(東中学校出身)

花火大会では、千三百本のパイプを運びました。組立てをして、二人一組で作業を行いました。何に使うのかわからなかつたので、「一日目のボランティア参加者に聞いたところ、屋台の通路に使っていただとのことです。当日、花火大会に行き近くで花火を見ることができました。自分が役に立つたのだと嬉しかつたし達成感がありました。

3年 鈴木 篤(大館中学校出身)

花火大会では、千三百本のパイプを運びました。組立てをして、二人一組で作業を行いました。何に使うのかわからなかつたので、「一日目のボランティア参加者に聞いたところ、屋台の通路に使っていただとのことです。当日、花火大会に行き近くで花火を見ることができました。自分が役に立つたのだと嬉しかつたし達成感がありました。

3年 高橋 宏輔(大館中学校出身)

私は、八戸花火大会の会場設営をしました。鉄パイプを何本も運び、並べる仕事をしました。作業自体は大変でしたが、中学生や他の高校生と話をしたり、協力して動くことができたので楽しかつたです。誰かの役に立つていると、いうやりがいを感じることができましたし、やつてよかったです。

3年 高橋 宏輔(大館中学校出身)

昼食後、カラーコーンを並べ紐で繋げる作業を行いました。ボランティアの最後、会長さんのお礼の言葉が嬉しかつたです。花火を見に行つたとき、自分たちが作ったバリケードやカラーコーンが役立つているのを見て、少し誇らしい気持ちになりました。

3年 高橋 宏輔(大館中学校出身)

私は、八戸花火大会ボランティアに参加しました。いつも花火を見に行く八戸の人々にぎわいを見て、自分がその笑顔に少しでも携わることができたのだと感動しました。花火が終わつた後の片付けは、深夜2時まで続

くと知り、裏方の苦労を知ることができます。

3年 菓原 美虹(第三中学校出身)

私は、八戸花火大会ボランティアに参加しました。いつも花火を見に行く八戸の人々にぎわいを見て、自分がその笑顔に少しでも携わることができたのだと感動しました。花火が終わつた後の片付けは、深夜2時まで続

くと知り、裏方の苦労を知ることができます。

3年 高橋 宏輔(大館中学校出身)

私は、八戸花火大会ボランティアに参加しました。いつも花火を見に行く八戸の人々にぎわいを見て、自分がその笑顔に少しでも携わことができたのだと感動しました。花火が終わつた後の片付けは、深夜2時まで続

くと知り、裏方の苦労を知ることができます。

3年 高橋 宏輔(大館中学校出身)

私は、八戸花火大会ボランティアに参加しました。いつも花火を見に行く八戸の人々にぎわいを見て、自分がその笑顔に少しでも携わることができたのだと感動しました。花火が終わつた後の片付けは、深夜2時まで続

くと知り、裏方の苦労を知ることができます。

3年 高橋 宏輔(大館中学校出身)

私は、八戸花火